
令和 6年度 在宅医療に関するアンケート集計 

令和６年８月２１日（水） 

 

アンケート送付数 35名 回答者数 25名  回収率 71.4％ 

Ｑ 年齢、診療科 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 令和 6年 6月（1か月間）の訪問診療と往診の患者数及び回数を教えてください。 
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68%

外科

6人

24%

精神科

1人

4%

小児科

1人

4%

40代

2人

8%

50代

5人

20%

60代
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44%

内科に下記含む 

呼吸器内科 1名 

脳神経内科 1名 

外科に下記含む 

脳神経外科 1名 

訪問診療患者数（居宅） 訪問診療患者数（施設） 

回答者数(人) 回答者数(人) 

往診患者数（居宅） 往診患者数（施設） 

回答者数(人) 回答者数(人) 

【参考資料№３】



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 訪問診療、往診を行っている地域（中学校区）はどこですか？（複数回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 訪問診療や往診の症例で多職種や行政との連携で困った症例はありますか？ 
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・訪問看護師に連携拒否され、訪問診療クビになりました。 



Ｑ 高岡多職種ネット「バイタルリンク」を現在利用されていますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 今まで多職種で ACP「人生会議」を行われたことがありますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 以下の設問は、令和 5年 1月 1日～令和 5年 12月 31日の 1年間で伺います。 
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在宅で何人看取りましたか？ 施設で何人看取りましたか？ 

回答者数(人) 回答者数(人) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 頼むのに苦労しましたか？また、頼まれてどうでしたか？看取り連携に関するご意見や感

想がありましたらお教えください。 
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高岡市在宅医療連携会（在宅患者の看取り連携）を利用しましたか？ 

「はい」と回答された方の利用回数 

1回 1人 

看取りを頼まれましたか？（連絡を受けましたか？） 

「はい」と回答された方の看取りを頼まれた回数 

1回 4人 

4回 1人 

頼まれた看取りを行いましたか？ 

「はい」と回答された方の引き受けた回数 

1回 5人 

・かたかご会のラインがあり苦労しなかった。 

・グループで組んでいるので困らないことが多い。 

・スムースに連携できて良かった。 

・相手の職員に同行してもらいましたので支障なくできました。 

・空いていたらいつでも OKです。 

・心苦しく、後にお礼のしるしを届けるなど、お互いに気を使う。 

・利用しやすいシステムがあると助かります。 



Ｑ 在宅医を増やすためには何が必要ですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・診療報酬アップ。 

・報酬が大きければ他も参入するのでは。 

・かかりつけ医の心構え。 

・手引き書と熱意。 

・興味のある医師の発掘と、開業の援助。 

・体力、年齢。 

・公平な患者さんの紹介、公平なネットワークの構築、公平な多職種との連携。 

・開業医は多忙なため、在宅医療連携会が必要であると思います。 

・看取りを代行できるシステム。不在時に代行往診してもらえるシステムの構築。 

・不在時の代診依頼が容易なこと。 

・訪問看護の充実と利用。 

・講演会、PR活動など。 

・わからない。 
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